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Pape régnant. Argentin. 
 « Quand JESUS reçut le baptême de 
pénitence des mains de Jean-Baptiste, se rendant 
solidaire du peuple pénitent - Lui, sans péché et 
sans besoin de conversion -, Dieu le Père fit 
entendre sa voix du ciel : ‘Celui-ci est mon Fils bien-
aimé ; en lui j’ai mis tout mon amour’. JESUS reçut 
l’approbation du Père céleste, qui l’a envoyé 
précisément pour qu’il accepte de partager notre 
condition, notre pauvreté. Partager est la vraie 
manière d’aimer. JESUS ne se dissocie pas de nous, 
il nous considère comme ses frères et partage avec 
nous ; il fait ainsi de nous des fils, avec Lui, de Dieu le 
Père. Telle est la révélation et la source du vrai 
amour. Et ceci est le grand temps de la 
miséricorde ! 
 Ne vous semble-t-il pas qu’à notre époque il 
y a besoin d’un  supplément de partage fraternel et 
d’amour ? Ne vous semble-t-il pas que nous avons   
tous besoin d’un supplément de charité ? Pas de celle qui se contente d’une aide 
improvisée, dépourvue de toute implication, qui n’engage pas, mais d’une charité 
de partage, qui prend sur elle le malaise et la souffrance de notre frère. Quelle 
saveur prend la vie quand on se laisse inonder par l’amour de Dieu ! 

Demandons à la Très Sainte Vierge de nous soutenir par son intercession dans 
notre engagement de suivre le Christ sur la voie de la foi et de la charité, la voie 
tracée par notre baptême. » (12 janvier 2014) 
 

 « ‘Voici l’Agneau de Dieu’ : L’image de l’agneau pourrait surprendre ; en effet, 
un animal qui ne se caractérise pas par sa force et par sa robustesse porte sur ses 
épaules un poids aussi oppressant. La masse énorme du mal est enlevée et emportée 
par une créature faible et fragile, symbole d’obéissance, de docilité et d’amour sans 
défense, qui va jusqu’à se sacrifier elle-même. L’agneau n’est pas un dominateur, mais 
il est docile ; il n’est pas agressif, mais pacifique ; il ne montre pas les griffes ou les crocs 
quelle que soit l’attaque, mais il supporte et est soumis. Et JESUS est ainsi, comme un 
agneau ! Qu’est-ce que cela signifie pour l’Eglise, pour nous aujourd’hui, être disciples 
de JESUS Agneau de Dieu ? Cela signifie mettre l’innocence à la place de la 
méchanceté, l’amour à la place de la force, l’humilité à la place de l’orgueil, le service 
à la place du prestige. C’est un gros travail ! Nous, chrétiens, nous devons faire ceci : 
mettre l’innocence à la place de la méchanceté, l’amour à la place de la force, 
l’humilité à la place de l’orgueil, le service à la place du prestige. » (19 janvier 2014)   
 

 « Quand nous accueillons le Saint Esprit dans notre cœur et le laissons agir, le 
Christ lui-même se rend présent en nous et prend forme dans notre vie ; à travers 
nous, ce sera Lui, le Christ lui-même, qui priera, qui pardonnera, qui donnera 
l’espérance et la consolation, qui servira nos frères, qui se fera proche des 
nécessiteux et des derniers, qui créera la communion, qui sèmera la paix. Pensez 
combien cela est important : au moyen du Saint Esprit, le Christ lui-même vient faire 
tout cela parmi nous et pour nous. C’est pourquoi il est important que les enfants et 
les jeunes reçoivent le sacrement de la confirmation. » (29 janvier 2014) 
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